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Verbale n°13del05/05/2021 

L’anno Duemilaventuno (2021)il giorno05 del mese di Maggio presso Aula Consiliare di 

Castelvetrano, verbalizza il sostituto Segretario Cappadonna Elisabetta, nominata con 

Determinazione del Segretario n. 25 del 01/10/2020, giusta convocazione con Prot. Gen. n°18350 

del03/05/2021 per discutere il seguente ordine del giorno: 

1)Sopralluogo beni immobili A.S.S.A.P Infranca ; 

2) Varie ed eventuali. 

Alle ore 15:30, in prima convocazione, sono presenti i Consiglieri: Campagna, Livreri, Craparotta,  

Mandina, Caldarera, Coppola e Stuppia.  Raggiunto il numero dei componenti il Presidente apre i 

lavori.  

La Commissione svolge il sopralluogo sull’intero edificio, guidati da Enza Leggio dipendente 

A.S.S.A.P. che va illustrando l’evoluzione e l’utilizzo della struttura sin da quando veniva utilizzata 

come convitto e asilo fino all’utilizzo come archivio storico. 

Oggi la struttura è abbandonata non ha un suo specifico utilizzo. 

La commissione rileva che pur essendo stata chiusa da tempo la struttura non si presenta in 

pessime condizioni. 

È chiaro ed opportuno che venga scelta una linea d’intervento, un progetto al fine di rendere 

fruibile la stessa, consapevole che tale struttura fa parte dei beni dell’A.S.S.A.P. e pertanto non è di 

proprietà del Comune di Castelvetrano. 

Alle ore 15:55 esce il Consigliere Stuppia. 

L’Amministrazione dovrà compiere delle scelte dirimenti per il futuro della stessa, i componenti 

della Commissione hanno individuato alcune idee per l’utilizzo del bene. 



Ma sono consapevoli che è necessario recepire fondi di intervento Europei, Nazionali o Regionali 

in base alle scelte che si vogliono compiere per l’utilizzo del bene. 

Viste alcune parti dei locali che necessitano di urgenti interventi per le lesioni legate 

all’ammaloramento delle pareti per il non utilizzo della struttura. 

La Commissione ritiene di continuare il sopralluoghi per gli altri beni( Asilo Infranca). 

Alle 16:30 si chiudono i lavori. 

 

 

 

 

 

 

Il sostituto SegretarioIl Presidente 

F.to Cappadonna Elisabetta                                                                                 F.to Angela Mandina 


